

つばさ



佐野市立吉水小学校
第6学年だより9月号
令和4年8月30日

～ 暑さに負けず ～

残暑厳しい時期となりました。強い日差しに、うだるような暑さ。まだまだ夏は続きそうです。学校では、エアコンを稼働しながらも、換気を行い、密にならないように配慮して活動しています。制限が多い中での活動が多くなりますが、命を守るためでもあります。子どもたちは、自分から気を付けようとする行動が多く見られます。高い意識をもって行動することができています。コロナウイルス感染症だけでなく、熱中症にも気を付けながら活動していきたいと思えます。

9月の主な学習予定

国語：せんねんまんねん
いちばん大事なものは 等
社会：貴族のくらし
算数：円の面積
理科：生物どうしのつながり
音楽：いろいろな音色を感じ取ろう
図工：ゆらゆら、どきどき
家庭：夏をすずしくさわやかに
思いを形にして生活を豊かに
体育：ボール運動、走り幅跳び、ハードル走 等
道徳：ぼくたちの学校 等
外国語：Unit4「Summer Vacation in the World」
※ 予定ですので、変わることもあります。ご承知おきください。



ぐんぐんコーナー

「自己肯定感を高めよう」シリーズ第4弾。今回は、他者との関係です。
つい、他の家のお子さんと比較して話をしたことはありませんか。
その子が日々何を考え、何を好み、何を得意としているのかを見守ることが大切です。そのためには、大人が周りの評価に振り回されないことが大切です。短所を含め、大事な存在なのだと伝えていきましょう。ナンバーワンも大切ですが、オンリーワンも大切です。
高学年となりましたが、「認めてほしい」という思いは誰もがもっている思いです。是非その思いに寄り添い、大切な存在であることを伝えていきましょう。

ぐんぐんコーナーPart2

公式の意味を理解することも大切です。同時に公式を暗記することも大切です。
ワーキングメモリーといって、情報を記憶、処理する能力があります。脳に負荷を掛け過ぎず、効率よく学習内容を身に付けることが大切です。公式は暗記しておくことで、テストなどの際に、脳にかかる負荷が軽減できます。暗記は、問題を解く際に効果的です。もちろんなぜそうなるのかを理解することもおろそかにしてはなりません。

お知らせとお願い

- ・夏休み明けなので、まずは「早寝・早起き・朝ご飯」を心掛けましょう。生活のリズムを取り戻し、元気いっばいに学校生活を送ることができるようにご協力よろしくお願いします。
- ・引き続き、給食用のハンカチ、テーブルクロスを必ず毎日持たせてください。よろしくお願いします。
- ・お子様の安全確保の観点から、自転車に乗る時はヘルメット着用、遊びに出かけた時は16時30分には家にいるように声を掛けてください。よろしくお願いします。
- ・家庭でゲームなどをやる際は、家庭でのルールを設定するとよいと思います。またお子様の利用状況や内容をよく確認していただき、気になることがあれば教えていただくと助かります。

なかよしコーナー

「苦しいことがあるからこそ、最終的に感謝する瞬間が生まれる。」
「なぜがんばらないといけないのだろう。」そう思うこともあると思います。努力する理由の一つに感謝できる人になれるということがあると思います。
努力し続け、大変なことを経験することで、人の痛みや悩みがわかる人になれると思います。そして、人の痛みがわかる人間は、人に優しく、支えてくれている人の存在に気付き、感謝ができるようになると思います。